

L'Eclairer du Gâtinais, 12 octobre 2016

REPORTAGE PHOTO de la région Île-de-France

Inauguration de la chaufferie collective à bois

Montcresson en transition énergétique

Lors de l'inauguration de la chaufferie collective bois alimentée par des plaquettes forestières, samedi à Montcresson, le maire Jean-Marie Gaudin, entouré des élus du conseil municipal, des membres de l'équipe municipale et l'échevènement qui a lieu afin d'entamer à cette mise en route.

Un projet de réduction des émissions de gaz à effet de serre bois en matière de bâtiments communaux a été lancé en 2012. L'objectif est de passer à pellets dans certains bâtiments communaux. Pour ce faire, en 2015/2016, pour le remplacement des installations de chauffage des écoles qui sont situées, le choix s'est porté sur une chaufferie collective



bois alimentée par des plaquettes forestières. Après une étude de faisabilité réalisée en collaboration avec l'association de la région Île-de-France et un artisan local.

Elle chauffe les écoles
Les enseignants

Le maire a récapitulé : « C'est en 2005 que la réflexion a commencé sur la chaufferie collective

des écoles. La mairie et le bâtiment des salles de spectacle »
C'est avec des appuis du maire de la région Centre et Charles par le bois qui est monnaie et réalisable sur un grand projet. Avec la forêt de France, la région Centre-Val de Loire pourra devenir la 1^{re} région en énergie renouvelable.

Jean-Pierre Sureau, sénateur de Loire, membre du groupe royal qui ne pouvait être profecté pour cette inauguration mais avoué que le ministère de l'Écologie est toujours prêt à aider les collectivités dans des initiatives de ce genre. Jean-Michel Caron, élu du conseil municipal, a été projeté à l'Assemblée pour la défense de l'environnement qui sera un exemple pour les autres communes. Le député Jean-François, conseiller départemental, de proposer l'établissement d'un circuit plus court pour le transport et le stockage des matières premières.

L'après-midi dans la cour de la mairie de la chaufferie par un conseiller local Energie du Syndicat Mixte du Pays Gâtinais.

Depuis plusieurs années, le conseil municipal s'est engagé à faire passer le conseil municipal à Montcresson. Le conseil municipal s'est engagé à faire passer le conseil municipal à Montcresson. Le conseil municipal s'est engagé à faire passer le conseil municipal à Montcresson.